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ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que 
dentro da maior brevidade possível, nos informe acerca se há algum estudo 
ou alguma proposta para criação de programa habitacional de interesse social 
em nosso município? Se há algum projeto em andamento? E, em caso de 
negativa, quais os motivos que impedem tal adesão aos programas? 
 
JUSTIFICATIVA: Sabendo-se que a falta de moradia é um dos principais 
problemas urbanos enfrentados na atualidade pelas cidades a nível nacional, 
estadual e local. E, na certeza de que o interesse tanto deste Legislativo 
quanto do Nobre Alcaide será sempre o da Justiça Social em todos os aspectos 
é que rogamos pelo atendimento a mais esta justa e necessária reivindicação.  
 

OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal. 
 
REQUEIRO em conformidade com as normas regimentais e na confiança da 
sensibilidade dos Nobres Pares, solicito o apoio e aprovação da matéria ora 
proposta. 

 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 15 de Fevereiro de 2021. 
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